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Súmula: Solicito infomações^ executivo junto

a Secretaria competente referente a estudos

sobre a criação de um Banco de Alimentos para

esta municipalidade.

REQUEIRO à Mesa, depois de ouvido o douto plenário na forma regimental

vigente, que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Igor Soares, Prefeito do

Município de Itapevi - SP, para que interceda junto à Secretaria competente,

solicitando informações sobre a criação de um Banco de Alimentos para esta

municipalidade.

Senhor Presidente;

Senhoras Vereadoras;

Senhores Vereadores;

Justificativa

O Banco de Alimentos uma vez implantado nesta cidade de São Paulo tem

como objetivo adquirir alimentos da agricultura familiar, arrecadar alimentos

provenientes das indústrias alimentícias, redes varejistas e atacadistas que estão fora

dos padrões de comercialização, mas sem restrições de caráter sanitário para o

consumo. Esses alimentos são doados às entidades assistenciais, previamente

cadastradas no programa, contribuindo assim no combate à fome e ao desperdício de

alimentos.

A equipe do Banco de Alimentos recepciona, seleciona, separa e analisa a

qualidade dos produtos e os entregam às entidades assistenciais. Estas entidades se

encarregam de distribuir os alimentos arrecadados à população, seja por meio de
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refeições prontas ou repasse direto às famílias de baixa renda. Em contrapartida, as

entidades atendidas participam de atividades de capacitação e educação alimentar e

nutriclonal.

Em suma este projeto seria de grande valia para os munícipes desta cidade

que mesmo em momentos fora de pandemia poderão contar com mais esse

equipamento de auxilio as pessoas mais vulneráveis.

Pelas razões expostas peço o apoio de todos os colegas Vereadores para

aprovação da presente indicação.

Diante do exposto solicito aos nobres pares aprovação do requerido.

Sala das Sessões Benvindo Moreira Nery, 10 de junho de 2021.

lilva Santos

Vereador Thiaguinho Santos

Vice-Presidente
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